
2023年盲目追星演讲稿 粉丝盲目追
星(优秀5篇)

演讲中的抑扬顿挫，相当于音乐中的节奏，音乐需要节拍，
演讲也需要节拍，你应该让你的演讲充满节奏感，节奏就是
你口头表达进度的度量。大家想知道怎么样才能写得一篇好
的演讲稿吗？以下是我帮大家整理的演讲稿模板范文，欢迎
大家借鉴与参考，希望对大家有所帮助。

盲目追星演讲稿篇一

随着时代的高速发展，我们的生活逐渐变得多元化起来，多种
“潮流”相继而生，问题也随之而来。在当代社会，很多话
题都会引起人们的争议。今天，我们就来讨论一下“追星”，
这个普遍现象。

当然，并不是说所有的粉丝都是疯狂的，理智的，也有很多
高品质的“脑残粉”们，他们高调的宣布喜爱，低调的进行
支持，为偶像们创造财富，掏空了自己的腰包，可这些付出
又得到了什么呢。曾经的“男神”柯震东，吸毒事件一出伤
碎了多少少女心，虽然也有少数疯狂的粉丝表示失望，对柯
震东的被“封杀”表示可惜，但大多数的粉丝都是理智的，
他们没有过激的行为，过分的言语，他们不是默默的取消了
关注。偶尔在听别人提起这个名字时，还会发出几声感慨，
他们沉淀了自己的感情，用理智理性抚平了自己。你，虽然
我们不能否认柯震东给我们带来了一部优秀的作品，但也同
样给我们做了一个不好的“表率”。

凡事必有两面性，在这个斑驳杂乱的娱乐圈还是有几株高岭
之花的。就我个人而言，我比较喜欢胡歌，他有很多很优秀
的影视作品，例如说《仙剑奇侠传》《伪装者》《琅琊榜》
等。但我喜欢它并不仅仅是因为它优人的影视成就，我还喜
欢他身上的那份不屈的性格和处事待人的豁达。胡歌曾出过



事故，因为一次车祸而导致毁容，虽然只是眼部有小小的瑕
疵，却也让他息影很长时间，在这期间，某女星甚至还取消
了对他的微博关注，真是世态炎凉，墙倒众人推。可胡歌并
没有自怨自哀，逸没有沉匿堕落，而是勇敢的面对，并且十
分宽容地原谅了曾经伤害过他的人，永远保持乐观。所以说，
困难挫折不可怕，可怕的是你害怕它，并被它打败了。像胡
歌这样的积极向上，能给我们带来“正能量”的人才值得我
们去追逐，去崇拜，才配做我们的偶像。

对于粉丝们来说，追星是给自己树立一个榜样，是给我们一
个学习的模范，而且给我们一个随波逐流的借口，别让你曾
经的信仰成为你生命中的肮脏。

对于偶像们来说，有人追逐是一种荣幸，而不是犯错的借口，
应该让追星成为一种优秀的持久的文化，而不是让追星成为
昙花一现的潮流。

潮流如烟花般绚烂即逝，文化如酒般越沉淀越香醇。

盲目追星演讲稿篇二

如果你问青少年的偶像是谁，他们大多会回答某个明星：赵
薇、谢霆锋、刘翔、羽泉组合。看来，比起其他行业的杰出
人士，这些‘星’们更容易受到人们的青睐。尤其是青少年
们，往往被笼罩在明星身上的耀眼的光环所迷惑，而忽视了
他们星光背后的事实。

让我们先来看看粉丝们的表现吧。因为明星鹿晗在微博上晒
出了自己与一只邮筒的合影，这个位于外滩中山东一路的邮
筒很快成为鹿晗粉丝们的新宠，演唱会前后，都有人赶来排
队与邮筒合影，队伍最长时大约有200-300米，甚至还有人排
到凌晨三四点。

有的人不记得父母的生日，却对偶像明星的.一切几乎都了如



指掌；年龄生日星座，穿什么衣服，喜欢什么水果，平时最
爱说的话，和谁拍过拖，失恋几次等，简直无孔不入；有的
人为了得到明星的一个签名或是一张照片，不惜长时间的排
队等候，你争我抢，打架骂人，好不热闹。

对待明星，要有一颗平常心。贝多芬是音乐天才，可是他的
性格有些孤僻抑郁；比尔.盖茨有非凡的经济头脑，可是他并
不善于与人交流。同样，赵薇演技高超，未必在体育上也技
高一筹；伏明霞是跳水冠军，唱歌肯定比不上王菲。可见，
几乎任何一方面的成功背后，也许都隐藏着一个个的缺点和
不足，没有人是十全十美的，我们对明星也要学会理解和包
容。

盲目追星演讲稿篇三

“追星”有没有错?没错。因为我们每个人都有权追星。

崇拜名人有没有错?没错。因为名人值得我们崇拜。

明星、名人值不值得我们学习?值得。因为他们成功的经验有
可能引导我们走上成功的道路。

明星、名人值不值得我们为之疯狂，为之背负生活重担呢?不
值得。明星、名人只是导向标，能让我们的生活略添加一丝
光彩，能令我们的精神略得到满足稍感欣慰。我认为明星名
人实在不值得我们以生活的代价来崇拜他们，那样会令我们
在正常的追星过程中迷失自我。

当下的中国，“追星之风”盛行。在青少年中尤为普遍，甚
至还有成年人追星。

中国的青少年追星，外国的青少年同样追星，只不过由于中
国是世界第一人口大国，那些受中国青少年追捧的明星便在



自己的歌迷、影迷的数量上占了优势。

追星，本是件不错的事，因为追星使一些人在自己的生活中
有了目标，有了动力。能激发那些人的斗，那些人一自己崇
拜的明星为奋斗目标，并获得了成功。

但一部分人追星的态度则刚好相反。他们追星并不是看中了
某歌星、某影星或是某球星的成功之道，而是羡慕那些歌星、
影星的——豪华奢侈，挥金霍土——的生活方式。现在的明
星，身上的随便的一套衣服便抵得上一个中等家庭一年的收
入，出门便是奔驰宝马保时捷或是劳斯莱斯伺候。外表上，
头发染得花花绿绿，发型标新立异，力求另类，或如刺猬，
或如犬毛，或如细蛇，千奇百怪，令人咂舌，令人惊叹：世
界之大，无奇不有，原来，人的发型也可以模仿动物。

一些追星的人将歆羡的目光投向了他们的生活方式。我们或
许应该感叹明星们的魅力——他们彻底地间接地改变了一部
分追星族的生活方式。

那些追星族模仿着明星们：他们开始广交朋友，广交一
些“志同道合”的朋友，并学会了挥金霍土。他们追求名牌，
无论家境如何，也要求得“身穿阿迪，头顶李宁，脚踏耐
克”的一身名牌服装，为此他们即使倾家荡产也在所不惜。

这些追星族尤其让我不能忍受的还是他们的头发。男性的长
发披肩，女性的“板寸头”、“平头”让我出了好几次丑，
而且有些窘迫不堪。有一次我去某个地方，迷了路，不得已
之下拉住前面的一位留着“板寸头”的“小黄毛”，先是拍
他一下，礼貌地称呼了一声“这位大哥”，接着正要问路，
那位“大哥”转过身来，瞪了我一眼，说：“大哥?谁是你大
哥?没看出来我是个女的吗?”我当即无语凝噎，愣在当地。

同是追星，为什么不同的追星族族会有不同的结果呢?一部分
追星族看到的是明星们的背后的成功之道，并且，以之为奋



斗目标，去获得人生的成功。而一部分人却仅仅看到明星们
身上的荣耀的光环，却没有看到明星们为身上的荣耀的光环
付出了多少心血。这些追新族羡慕明星们的豪华生活，一心
模仿，却很少有人去用自己的双手创造财富，并没有想过自
己如果稍微努点力，便能拥有自己所崇拜的明星拥有的一切，
而且那时将不再是自己崇拜别人，而是别人崇拜自己。

试问那些狂热的追星族们，他们的内心世界是否空虚?答案是
肯定的：是空虚的。他们极力装饰自己的'物质世界，却忘了
充实自己的精神世界。对于他们，我慷慨地奉献了我的同情
和怜悯。

最后，我想奉劝追星的朋友。诸君，将自己的注意力转到关
心你们的亲人身上来，多关注他们。而不是为那些并不知道
你们存在的明星们去付出自己的宝贵的时间，付出自己生活
的全部。

追星与否，如何追星，唯诸君图之!

如果你喜欢了一位偶像，请你一定要去看一场他的演唱会，

亲自去，要亲眼看看他，好好看看他。

因为舞台上的生命可能持续很久，也可能转瞬即逝。你不知
道他是属於哪一种。

你无法预测那发光发热的时间究竟还有多少，你猜不到下一
秒他会到哪里去。

你什麼都不知道，什麼都无法把握，他是你感知世界裏无可
取代的全部，但他也是你未知世界裏永无交集的一点。

如果你喜欢了一位偶像，请你一定要让妈妈知道，因为妈妈
是最爱你的人，而你也深爱著他。



一个很近一个很远，而你是将两个无关联的生命体糅合於同
一空间的凝结点。

告诉她，你很喜欢他，甚至爱他，也许不被理解，就算不理
解，也落得个心安。

不需要太刻意太直接，可以是个简单的暗示——妈妈，看，
觉得他怎样?是很棒的一位歌手哦。

让心爱的他若有若无自然而然的在亲爱的妈妈眼裏浮光掠影
而过，留下片刻印象。

只要轻省记录你所有的思念与颤栗，所有的真实与感悟，所
有的明媚与忧伤。

爱如水一般蔓延，浸过你的神经，划过你的指尖，温柔地抚
过你敏感的心。

多多少少也要写点关於他的文字，零零碎碎记下自己的心路
历程，

别让心情在岁月中灰飞烟灭，云消雾散。

不求深刻，但求简单，记下活在你的世界中的他。

如果你喜欢了一位偶像，请你一定认真地喊一遍他的名字，

用含糊的、哽咽的、明朗的、虔诚的、温柔的、宠溺的声音。

在每一个平常的日子裏，在每一个心慌意乱的瞬间，

在每一个患得患失的叹息间，在每一个幸福感动的晕眩间，

在每一个想念他的夜晚，轻轻喊他的名字，



认真地发好每一个音调，屏住呼吸读出，

一个念头升起又落下，道出刻骨铭心的覆水难收。

如果你喜欢了一位偶像，请一定为了他更好地学会生活。

那个已经慢慢渗入你生活点滴的男孩子，

那个使你常常热泪盈眶的男孩子，

那个笑容乾净而甜美的男孩子，

那个无论如何长大你始终只愿叫他孩子的男孩子。

你在最美丽的时刻遇见了那个最优秀的男子，但是上帝没有
让你们彼此相遇。

他在那个最绚烂的舞台，光华交汇，歌舞升平，绝世华丽;

而你在最普通的街头，行色匆匆，人头涌动。

两点之间的距离仅仅是思念，别无其他，仿佛触手可及，却
遥不可及。

如果你爱他，请你也为他好好寻找自己生活的支点，

不要为他迷失了既定的轨道，关掉电脑的片刻回归平静，担
当起原来的角色，从哪里来到哪里去。

所以你也用尽全力爱著他。

因为爱他就等於爱著你自己，爱著因为他而变得更加温柔的
自己， 爱他，是本性，是注定，是天然。

要对得起自己的人生，就要尽量给别人的人生添加美好的成



分，

拼命地挽留自己遇到的美好的东西，拼命挽留。

他一样，你也如此。

盲目追星演讲稿篇四

早上好!今天，我讲话的题目是《爱国，是民族的灵魂》。

今天，我非常的荣幸，能够站在庄严的国旗下为大家演讲。
爱国是我们必须做的!

中华民族是一个伟大的民族，爱国主义精神是我们这个民族
最美的花朵。爱国，是一个神圣的字眼，在历史发展的曲折
过程中，爱国主义历来是我国人民所崇尚的。进入二十一世
纪，我们伟大的祖国日益繁荣昌盛，爱国主义更应该成为这
个时代的音!爱国主义是我国各族人民团结奋斗的光辉旗帜，
是推动我国社会历史前进的强大动力，而爱国教育无疑是最
重要的教育!

回顾中华民族的历史长河，无数为国家抛头颅、洒热血、无
私奉献的民族英雄至今活在我们心中，古代，有南宋的岳飞，
明代的戚继光，郑成功……近代以来，为了保卫国家，反抗
帝国主义的侵略，更是有许多仁人志士为捍卫民族主权而慷
慨就义。

新中国成立以后，有很多杰出人物，如邓稼先、华罗庚、钱
学森等等，他们放弃国外荣华富贵的生活，回到贫穷的祖国
来，为国家的现代化建设贡献自己的力量。这些人的光辉形
象和他们可歌可泣的动人事迹，永远激励着每一个中国人奋
发向上!



我们作为新世纪的青少年一代，是祖国的希望，祖国的未来
必将属于我们。因此，我们更要继承和发扬崇高的爱国主义
精神。

爱国，是至高无上的品德、是民族的灵魂。亲爱的同学们，
为了康城的荣誉、为了我们肩上的重任，为了中华民族的腾
飞，让我们努力学习，做一个无愧于人民的具有爱国主义情
怀的__学子吧!

谢谢大家!

盲目追星演讲稿篇五

大家好，今天我要演讲的题目是《理智追星》。

虽然追星不是错，但对学习有好处吗？但对生活有好处吗？

其实，我不追星，我也从来不喜欢明星，每个人都是平凡人，
别人就算当上明星，那有什么用？你们崇拜，只是因为他们
是明星，只不过是在一个娱乐节目、电视剧等等，出现罢了，
有些人就疯狂崇拜他们，你们错了！当问你们，为什么要崇
拜他们，有的人说搞笑，有的人说帅气！可是那只是为了钱
财而露出的假惺惺，你们有真正了解过他们的另一面吗？没
有！所以，你们为什么要追星呢？没有用的。

还有，如果一个明星，你们其实是盲目去追星，如果这个明
星，不再是明星，而是一个平平凡凡、普普通通的打工者，
而是一个街头的小贩，而是一个餐厅里的'服务生，或
者······，你会再崇拜他们吗？你们还会为他们而疯
狂吗？不能！绝对不能！所以，你们不是当当追那个人，而
是追那个明星用来掩饰自己，炫耀自己的东西，是什么？仅
仅只是一个“明星”的名号，一个浪得虚伪，让自己大捞一
笔的，让自己在光辉的舞台上的虚伪！


